

Legisladores chilenos piden a EEUU retirar a Cuba de lista terrorista

Image not found or type unknown

Santiago de Chile, 1 jul (RHC) El Grupo Interparlamentario Chileno-Cubano entregó hoy una carta en la embajada de Estados Unidos en Santiago para exigirle que retire al país caribeño de la lista de supuestos patrocinadores del terrorismo.

“Reafirmamos nuestra profunda convicción de que Cuba no participa, ni patrocina actividades contrarias a los valores universales, como lo es el terrorismo”, señala la misiva, firmada por más de 30 legisladores.

El texto añade que la decisión del Gobierno norteamericano de remover a la isla de la lista de países que no cooperan completamente con los esfuerzos antiterroristas, es un paso significativo, pero no suficiente.

Permanecer en ese listado tiene un efecto negativo en la economía cubana, que afecta a bancos, instituciones financieras, empresas e inversores, advierten los parlamentarios chilenos.

Esta es una denominación injusta que, sumada al bloqueo económico, comercial y financiero, tiene serias implicaciones en la vida de los cubanos, expresó por su parte el senador Daniel Núñez, uno de los firmantes del documento.

Recordó que Cuba es un país que se ha destacado por promover la paz en el mundo y además ha sido garante en muchos procesos, como el que puso fin al conflicto en Colombia.

El Grupo Interparlamentario reafirmó su compromiso con la igualdad soberana de los Estados, la no injerencia en sus asuntos internos y la libertad de comercio y navegación internacionales, consagrados en numerosos instrumentos jurídicos.

En ese sentido advierte que las medidas coercitivas unilaterales atentan contra el desarrollo y bienestar de la población y es por esto que solicitan derogarlas o dejarlas sin efecto. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/358865-legisladores-chilenos-piden-a-eeuu-retirar-a-cuba-de-lista-terrorista>



Radio Habana Cuba